

Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan Buka In House Training Validasi Metode Pengujian Kimia Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Asahan

Edward Banjarnahor - ASAHAN.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 5, 2022 - 16:58



ASAHAN - Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Asahan Drs. John Hardi Nasution, M.Si membuka kegiatan In House Training Validasi Metode Pengujian Kimia Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Asahan, Sumatera Utara, pada hari Rabu, (19/10/2022).

Pembukaan ini dilaksanakan di Aula Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Asahan yang dihadiri juga oleh Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Asahan dan peserta In House Training Validasi Metode Pengujian Kimia dari Dinas

Lingkungan Hidup Kabupaten Asahan.

Pada sambutannya Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Asahan H. Rahmat Hidayat Siregar, S.Sos, M.Si mengatakan, "kegiatan ini dilaksanakan untuk meningkatkan kompetensi personel laboratorium sehingga mampu menyusun laporan validasi metode pengujian untuk semua ruang lingkup yang diajukan."

Dayat juga mengatakan, "kegiatan ini sangat penting dalam pemastian jaminan mutu hasil pengujian. Karena setiap hasil uji yang dikeluarkan oleh suatu laboratorium harus dapat dipertanggungjawabkan keabsahannya."

"Diharapkan peserta In House Training Validasi ini dapat mengikuti kegiatan dengan sebaik-baiknya dan dapat menyerap ilmu dari kegiatan ini, sehingga bermanfaat bagi diri sendiri", ujar Dayat sekaligus menutup sambutannya.

Sementara Bupati Asahan pada pidato tertulisnya yang disampaikan oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan Drs. John Hardi Nasution, M.Si mengatakan untuk menjaga kualitas Laboratorium Lingkungan Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Asahan maka perlu diadakan pelatihan guna meningkatkan kualitas sumber daya manusia (SDM) di Laboratorium Lingkungan.

"Pelatihan In House Training Validasi Metode Pengujian di Laboratorium ini merupakan salah satu rencana aksi pada Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Asahan", ucap John.

Menutup pidatonya John berharap agar para peserta pelatihan dapat fokus dan serius mengikuti pelatihan agar dapat memahami secara baik mengenai validasi metode pengujian sehingga dapat bermanfaat bagi Kabupaten Asahan.

Para peserta pelatihan diberikan materi oleh narasumber dari Badan Standarisasi Nasional (BSN) Pusat yakni Dra. Evita Boes, MS (Instruktur) dengan materi Validasi Metode Pengujian Laboratorium dan Maya Kusuma Wardana, S.IP (Asisten Instruktur) materi Praktek Perhitungan Validasi Metode. Edward Banjarnahor